

Entrega Padrés Estadio de Sóftbol remodelado

Escrito por comunicado

Jueves 07 de Marzo de 2013 17:12



Hermosillo, Sonora, 7 de Marzo 2013.- El Gobernador Guillermo Padrés entregó a jóvenes deportistas de las ramas varonil y femenil de softbol el remodelado Estadio Fernando M. Ortiz, en un encuentro que incluyó además un diálogo abierto y directo en el esquema "Vamos Platicando".

Ante los talentos sonorenses, padres de familia y vecinos, el mandatario estatal destacó que a tres años de esta administración se ha hecho una inversión en el deporte como nunca se había visto en Sonora con unidades deportivas, campos, pistas y por supuesto el Estadio Sonora.

“Así como este campo vemos muchos otros en diferentes lugares de Hermosillo y de otras partes del Estado, campos deportivos nuevos y campos deportivos que se han ido renovando. Se ha hecho una inversión como nunca antes en la historia de Sonora”, comentó.

La inversión para remodelar el Estadio Fernando M. Ortiz fue de 3.2 millones de pesos como parte del programa Sonora Construye y consistió en nuevo césped sintético, terracería, áreas de baños, iluminación, gimnasio al aire libre y gradas para 2 mil espectadores sentados en un espacio totalmente cercado.

En este espacio, los participantes reconocieron el esfuerzo que el Gobernador Guillermo Padrés, ha realizado en infraestructura deportiva, desde los campos de entrenamiento hasta el Estadio Sonora.

Vamos Platicando

En la plática que sostuvo durante más de una hora, jóvenes deportistas, sus padres, y vecinos de los alrededores aprovecharon la oportunidad de tener al Gobernador de frente para hacerle diversas peticiones.

Los participantes solicitaron equipo para actividades deportivas como guantes para box, mancuernas ligeras para zumba, bates para softbol, bolas de beisbol, entre otros.

Vecinos que viven alrededor del Centro de Usos Múltiples pidieron que se evalúe la construcción de una milla para caminar y correr similar a la de la Universidad de Sonora para hacer ejercicio en este espacio, petición que el Gobernador se comprometió a evaluar con Codeson.

Los padres de familia de jóvenes atletas reconocieron el trabajo realizado por la Comisión del Deporte, pero pidieron al Gobernador que existan más programas de detección de talento para aprovechar el potencial que existe en la entidad.

En la plática el Gobernador estuvo acompañado por John Swanson Moreno, Jefe de la Oficina del Ejecutivo; Vicente Sagrestano Alcaraz, Director de la Comisión del Deporte de Sonora; Javier Neblina Vega, Diputado Local y Luis Antonio Castro Ruiz, Secretario General del SUTSPES.

Después de más de una hora de charla en la que ningún ciudadano que levantó su mano se quedó sin hablar, el Gobernador Padrés reiteró que se continuará con el apoyo no sólo para el deporte, sino para toda la comunidad.

Entrega Padrés Estadio de Sóftbol remodelado

Escrito por comunicado

Jueves 07 de Marzo de 2013 17:12

“Estamos con ustedes, cuentan con el apoyo del Gobierno del Estado para ir mejorando las condiciones todos los días, les pido que cerremos filas y trabajemos hombro con hombro para poder sacar adelante a nuestros deportistas”, puntualizó.